



Rehabilitationssport

Jeder niedergelassene Haus- und Facharzt kann RehaSport verordnen, auch aufgrund von psychischen Störungen, die Aktivität und Teilhabe beeinträchtigen, ohne dass die Budgets der verordnenden Ärzte belastet werden.

Mit einer von Ihrer Krankenkasse genehmigten ärztlichen Verordnung, können Sie kostenlos sportlich aktiv werden, beispielsweise auch bei uns, in einer von zwei verschiedenen Rehabilitationssportgruppen für längerfristig psychisch erkrankte Menschen. Wir informieren Sie gern näher über unsere entsprechenden Angebote:

Team Sozialpsychiatrie, Fachbereich Gesundheit:

Fr. Liebold: 0345 690 23 04 & Hr. Dr. Jany: 0345 221 56 31



Einfach empfehlenswert

